

～ 笑顔いっぱい かがやく湯江っ子のために ～

チャレンジ



島原市立湯江小学校
学校だより No.7
令和7年7月24日(木)
文責：校長 板倉 英史

1学期終業式！ 夏休みも「笑顔でチャレンジ」

日差しもいよいよ夏らしくなり、子どもたちが心待ちにしていた夏休みが始まりました。保護者の皆様には、1学期を通して本校の教育活動にご理解とご協力をいただき、誠にありがとうございました。

1学期は、歓迎遠足、運動会、社会科見学、教育週間、授業参観、水泳学習など、子どもたちがさまざまな体験を通して大きく成長した姿が見られました。それぞれの行事を通じて、友達と協力したり、自分の力を精一杯発揮したりする姿に、頼もしさを感じました。夏休みは、子どもたちにとって、心と体をリフレッシュし、新しい体験を重ねる貴重な期間です。規則正しい生活を心がけ、事故やけがに気をつけて、元気に過ごしてほしいと願っています。2学期の始業式には、ひとまわり成長した子どもたちと、また元気に会えることを楽しみにしています。引き続き、ご家庭での温かい見守りとご支援をよろしくお願いいたします。

1学期終業式の校長講話より

終業式の校長の話の中で、次のような内容を話しました。



～ (省略) ～

この1学期間で、みなさんは本当にたくさんのことを学び、いろいろなことにチャレンジしてきました。すばらしいがんばりです。

チャレンジ(挑戦)したあとには、どんな結果が待っているでしょう。うまくいくこともあるだろうし、うまくいかないこともありますね。「がんばったけどだめだった」ということもあるでしょう。では、チャレンジしたあとには、「成功」か「失敗」のどちらかだけでしょうか。

そうではありません。

チャレンジしたあとには、「**成功**」か「**成長**」が待っています。うまくいかなくても「失敗」ではありません。めあてに向かってがんばった人は、必ず成長します。

みなさんは、この1学期で一人一人、しっかりと成長しました。

そのことが、このあと各教室で担任の先生からもらう通知表に書かれています。

「よかった」「わかった」だけではなく、しっかり見て自分のがんばりやよさを感じてください。

～ (省略) ～

終業式の後、子どもたちは、各教室で担任から通知表(あゆみ)を受け取りました。担任がかける言葉を真剣に、あるいは顔をきながら聞き、一人一人大事そうに受け取っていました。子どもたちは、自分のがんばりや成長をほめられること、認められることを期待しています。ご家庭でも、ぜひ、子どもたちと一緒に通知表をみながら、ほめる言葉や励ましの言葉をかけていただければと思います。

一学期にがんばったこと

二年一組 草野りん

わたしが、一学期にがんばったことは、「三つ」あります。

一つ目は、運動会です。運動会の中でも百メートル走が一番がんばりました。友だちに負けたくなくて、れんしゅうから一生けんめい走りました。すると、三年生ではじめて一位になりました。四年生でも、一位がとれるようにがんばります。

二つ目は、リコーダーです。わたしは、ピアノを習っているけれど、リコーダーで音を上手に出すのが、さうじょうはじめてもむずかしかったです。とくは、「ミ」や「ファ」は、りょう手を使わないといけないので、たいへんでした。リコーダーブックで今「七級」なので、「四級」をめざしてがんばります。少しずつきれいな音が出るようになってくると、みんなとじょうにふけるようになり、楽しかったです。これからもあきらめずにチャレンジしていきたいです。

三つ目は、水泳です。わたしは、水に入るのが大すきです。でも、今年から三年生は大プールになりました。わたしは、せがひくくって、大プールだと足がつかみません。一度、おぼれそう

になって、大町先生にたすけてもらいました。大町先生、ありがとうございます。長くおよげるように、いきつきを上手にするというもくひょうを立てました。クローリングは、だいぶ上手になりました。これからも、およげるきよりのばしたいです。

そして、一学期は、一学期の図工が楽しかったのも、もっとくひょうになるようにしたいです。絵も工作もねんども、大好きなので、何の図工があるか、今から楽しみます。夏休みも、絵や工作にチャレンジしたいです。

一学期にがんばったこと

二年一組 島田ゆきあ

わたしが、一学期に、とくにがんばったことは二つです。

一つ目は、リコーダーです。リコーダーは三年生になってからはじめてなりました。さいしよは、ゆびをつかって音を出すのがむずかしくて、なかなかできませんでした。でも、毎日れんしゅうをがんばっていると、少しずつきれいな音が出るようになってきて、先生からもほめられるようになりました。もっともつと上手にできるようになって、夏休みもれんしゅうをしたいです。

二つ目は、運動会でのソーランびしです。はじめのころは、おどりをおぼえるのがたいへんでした。四年生がお手本になってくれたり、何回もくりかえしておどったりすると、いつの間にか、おどれるようになっていました。小さかった声も、だんだんと大きな声ができるようになりました。「れんしゅうはすごいな」と思いました。運動会の本番では、まちがえずにおどることができて、はくしゅうをもらえて、とてもうれしかったです。

一学期に、がんばることもきめました。それは、国語の漢字です。国語してんをつかったり、ノートにたくさん練習したりして、たくさん漢字を覚えられるようにがんばります。そして、さいテストの一回目までに八十点じょうがとれるようにしたいです。

夏休みは、こうりょうほいく園の学ごうやおじいちゃんとおばあちゃんの家に行くことがふえるので、しゅくだいを早く終わらせて、食っきのじゅんび・つくえふきなどのお手伝いもします。夏休みが楽しみです。

